

*«Möge der Wind immer in deinem Rücken wehen.
Möge die Sonne immer auf dein Gesicht scheinen
und der Regen sanft auf deinen Garten fallen.
Und bis wir uns wiedersehen, möge Gott dich in seiner Hand halten.»*
Irischer Segensspruch

Grosse Dankbarkeit erfüllte uns beim Hinschied unseres lieben

Hans Stricker-Enggist

- Herr Pfarrer Hans Zaugg hat uns mit einfühlsamen Worten durch die Gedenkfeier geführt.
- Hans Sturzenegger, Maja und Walter Steingruber, Alfred Stricker, Hanspeter Krüsi und Ruth Moser haben mit ihrer Musik Feierlichkeit in die Trauer gebracht.
- Während seiner Krankheit wurde Hans von Herrn Dr. Markus Husi ärztlich begleitet.
- Die grosse Hilfe der Spitex-Dienste RUTU und die Betreuung von Graça Jakob haben mitgeholfen, dass Hans bis fast zum Schluss zu Hause sein konnte.
- Den Mitarbeitenden im Domicil Wyler in Bern danken wir herzlich für die Begleitung in den letzten Lebenstagen.
- Durch Yvonne Tschanz vom Bestattungsunternehmen Lochbrunner erhielten wir Hilfe bei der Vorbereitung und Durchführung der Beisetzung.

Dafür danken wir.

- Zu danken haben wir für die grosse Anteilnahme durch Verwandte, Freunde und Bekannte, ausgedrückt durch die Teilnahme an der Trauerfeier, durch Briefe, Karten, Blumen und Kerzen, Spenden an die Médecins Sans Frontières und durch viele bewegende Worte.